

Unser Mietservice und Nachhaltigkeit – ein Konzept, das zusammenpasst.

Gut für den Auftritt Ihres Teams. Und gut für die Umwelt. Denn das Geschäftsmodell der DBL basiert auf einem nachhaltigen Materialund Servicekreislauf. Vom Einkauf qualitativ hochwertiger Textilien. Über die nachhaltige Pflege und die fachgerechte Reparatur. Bis zur ressourcenschonenden Logistik. Jeder Schritt ist darauf ausgerichtet, die Berufskleidung möglichst lange im Einsatz zu halten – und unsere Prozesse im Sinne der Nachhaltigkeit ständig zu optimieren. Hier arbeiten alle regionalen DBL Partner gemeinsam an zukunftsweisenden Lösungen innerhalb der bestehenden Prozesse und Strukturen. Natürlich werden auch diese kontinuierlich geprüft. So stehen vor allem Maßnahmen zur Schonung natürlicher Ressourcen wie etwa moderne Wasseraufbereitung, Energieeinsparung, Minimierung von Waschlauge oder auch der Einsatz erneuerbarer Energien im Fokus.

UNSER BEITRAG ZUR NACHHALTIGKEIT:

- ✓ WEITERVERWENDUNG KEINE WEGWERFKULTUR
 - Der Einsatz der Bekleidung basiert auf einem nachhaltigen Kreislauf einwandfrei verwendbare Textilien werden in dem Kreislauf gehalten und viele Male wiederverwendet.
- 2 EINKAUF HÖCHSTE QUALITÄT

 Die eingesetzten Artikel zeichnen sich durch eine hohe Qualität des Gewebes und der Verarbeitung aus. Bei der Beschaffung wird sehr großen Wert auf ökologisch unbedenkliche Gewebe und Materialien sowie eine herausragende Qualität gelegt.
- PFLEGE OPTIMIERT UND NACHHALTIG

 Bei der Pflege der Kleidung setzen wir auf moderne Steuerung, innovative Anlagen sowie die Rückgewinnung von Wärme und Wasser.

 Der Einsatz von regenerativer Energie wird bevorzugt. Zudem optimieren wir ständig den Einsatz von Waschmitteln.
- FACHGERECHTE REPARATUR LANGE LEBENSDAUER

 Die sorgfältige, sachgerechte Instandhaltung und Reparatur durch geschulte Änderungsschneider/innen sorgt dafür, dass die Lebensdauer der Kleidung signifikant verlängert wird.
- LOGISTIK RESSOURCENSCHONEND

 Die ausgeklügelte Logistik an allen DBL Standorten wird ständig weiter optimiert, um Wege zu verkürzen und Ressourcen einzusparen.

 Die regionale Nähe zu unseren Kunden sorgt dabei für minimierte Fahrtstrecken.



FAZIT

Der Nachhaltigkeitsgedanke und das Mietkonzept passen gut zusammen. Bei uns ist Kleidung alles andere als ein schnelllebiges Wegwerfprodukt.







Nachhaltige Prozesse – bei DBL Staufer im Fokus.

Ob kontinuierliche Investitionen in energie- und ressourcensparende Technik und Anlagen. Oder umweltfreundliche Projekte, die wir mit unseren Mitarbeitern umsetzen. Wir gehen viele große und kleine Schritte, um nachhaltige Lösungen in unseren Abteilungen zu realisieren.

So zeigen zahlreiche Maßnahmen in unseren Werken in München und Linz ihre Wirkung. Nachfolgend einige unserer größten Nachhaltigkeitsprojekte der letzten Jahre.



"DAMPFLOSE" WÄSCHEREI IN LINZ

In unserem Werk in Linz errichteten wir eine der modernsten Anlagen Europas, beispielhaft für reduzierte CO₂-Emissionen. Auf einen großen Dampfkessel mit eigenem Kesselhaus wird komplett verzichtet, unsere Waschstraßen beheizen wir mit modernen, gasbetriebenen Aquaheatern. So können hier Energieeinsparungen von bis zu 40% erzielt werden. Damit verbindet die Wäscherei "ohne Dampf" hohe Leistung und reduzierten Energieeinsatz.



WENIGER MIKROPLASTIK

An unseren Standorten in München und Linz investieren wir in moderne Ultrafiltrationsanlagen. Mikroplastik mit einer Trenngrenze von 0,05 µm wird mit einem Wirkungsgrad von über 99,9% durch die Anlagen zurückgehalten und gelangt so nicht ins Trinkwasser. Auch Schwermetalle werden herausgefiltert.



ERSPARNIS VON GAS DURCH MODERNE MATTENTROCKNER

Rund 250.000 Matten jährlich werden bei uns im Mietservice für die Kunden sauber gepflegt. Mit der Investition in zwei hochmoderne Mattentrockner in München können wir nun rund 20% Gas im Monat sparen. Vorteil der neuen Trockner: eine hohe Verdampfungsleistung bei gleichzeitig sehr geringem Energieverbrauch.



MODERNISIERUNG DER MANGELSTRASSEN

Auch bei der Bearbeitung von Flachwäsche sind wir auf dem neuesten Stand ressourcensparender Technik. In München wurde in zwei hochmoderne Mangelstraßen investiert. Mit der Umstellung auf Heizbandtechnologie - zuvor Dampfmulden konnten wir den Gasverbrauch so um rund 25% reduzieren.





Aktuelle Infos rund um das Thema Nachhaltigkeit finden Sie unter: www.dbl-staufer.de/textilservice/nachhaltigkeit.html







